



## Yo represento la continuidad de la 4T: Fernández Noroña sobre elección de 2024

El diputado federal por el Partido del Trabajo (PT) Gerardo Fernández Noroña aseguró que ninguno de los aspirantes presidenciales de Morena representan fielmente a la izquierda, por lo que él es el único que podría mantener el impulso de la llamada Cuarta Transformación. De visita en la ciudad de Cuernavaca, donde arrancó su recorrido nacional de afiliación del PT, Fernández Noroña criticó que el presidente Andrés Manuel López Obrador haya calificado como “corcholatas” a quienes aspiran a sucederlo.

<https://www.milenio.com/politica/fernandez-norona-yo-represento-la-continuidad-de-la-4t>